

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, karena atas berkat rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan Skripsi dengan judul: **PERSEPSI PENGUSAHA AGROINDUSTRI TAHU TENTANG GMP (*GOOD MANUFACTURING PRACTICE*)** yang dilakukan pada agroindustri tahu di Kecamatan Cipaku Kabupaten Ciamis.

Skripsi ini ditulis merupakan salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pertanian pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis menyadari bahwa dalam menyelesaikan Skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan memiliki banyak kekurangan. Hal ini dikarenakan keterbatasan pengetahuan dan kemampuan yang dimiliki penulis. Namun demikian penulis telah berusaha semaksimal mungkin untuk menyelesaikan Skripsi ini dengan sebaik-baiknya. Penulis menyadari bahwa dalam menyelesaikan Skripsi ini banyak mendapatkan bantuan baik moril maupun materil dari berbagai pihak, sehingga pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya Kepada Riantin Hikmahwidi.,Ir.,M.Si selaku Ketua Komisi Pembimbing, Dr. H. D. Yadi Heryadi., Ir., M.Sc selaku Anggota Pembimbing, Dr. Hj. Ida Hadiyah, IR., MP selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, dan Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si selaku pembimbing akademik. Seluruh jajaran dosen Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Ayah, ibu dan keluarga besar yang telah memberikan motivasi serta

dukungannya baik secara moril ataupun materil. Teman-teman yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah memberikan semangat kepada penulis. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah membantu menyelesaikan penulisan Skripsi ini.

Semoga amal kebaikan yang telah mereka berikan kepada penulis mendapatkan ridho dan pahala yang berlipat ganda dari Allah SWT, Amin. Akhir kata, semoga Skripsi ini dapat memberikan manfaat khususnya bagi penulis dan pada umumnya bagi yang memerlukan.

Tasikmalaya, September 2018

Penulis

